

Gunnar Fehlau beim ADFC-Tech-Talk auf der Eurobike 2012

von bb - Mittwoch, 15. August 2012

<https://www.pd-f.de/2012/08/15/gunnar-fehlau-beim-adfc-tech-talk-auf-der-eurobike-2012/>



Gunnar Fehlau, Leiter des [pressedienst-fahrrad](http://www.pressedienst-fahrrad.de) ist einer von drei Teilnehmern einer Podiumsdiskussion unter dem Titel: ADFC-Tech-Talk: 27,5er - Sinn und Unsinn neuer Standards

2011 etablieren sich die 29er im MTB-Sport. Sie sind durch ihre großen Laufräder den herkömmlichen 26"-MTBs in den Punkten Rollwiderstand und Traktion überlegen. Nun kommt mit 650B (oder 27,5") ein weiteres Laufradmaß in den Handel. Vereint dieses Maß die Vorteile von 26" und 29" oder doch eher die Nachteile? Wie sehen Hersteller, Händler und Verbraucher diese neue "Norm"? Ist sie stellvertretend für andere Entwicklungen im Fahrradbereich wie bei den "Standards" für Tretlager und Steuersatz? In einer Podiumsdiskussion werden die Vor- und Nachteile gegeneinander abgewogen.

Datum/Uhrzeit: 31.08.2012 9:00 Uhr

Ort: Konferenzzentrum Ost, Raum Rom

Passende Themen beim pd-f:

[Einfach mehr Spaß auf dem Mountainbike: Das Ende des Umwerfers](#)

[Pressemappe Eurobike 2015 – Neuheiten, Trends und Technik 2016](#)

[Integrationsleistung: Wie das Fahrrad mit dem Licht verschmilzt](#)

[Fahrrad 2016: „Plus“-Trend – breitere Reifen bei Mountainbike und Rennrad](#)

Passendes Bildmaterial